



ACTION SOCIALE

Le 27 avril 2011

PARIS : RESTAURATION COLLECTIVE Dernières infos sur les conventions

Site saint Hyacinthe :

Les démarches auprès du restaurant de la Banque de France n'ont pas abouti.

Auprès du ministère de la Culture, la réponse est partiellement positive car 30 agents finances y sont admis ; l'accès pourrait se faire dès le 1^{er} juin. La DRFIP recense les agents intéressés.

Site Saussure :

Les contacts se poursuivent entre la Délégation de Paris et GDF. Il n'y a pour l'instant pas de réponse définitive car le restaurant a été repris par un prestataire privé.

Site Grandes Carrières :

Il y a eu une réponse favorable du restaurant de l'APHP Bretonneau. Les agents devront choisir entre ce restaurant et le restaurant actuel (RIE de la poste, rue Duc). Au vu de l'enquête réalisée par la DRFIP auprès des agents, la délégation maintiendra la solution actuelle ou signera une convention avec l'APHP et résiliera la convention avec la Poste.

**AVEC SOLIDAIRES FINANCES,
ETRE BIEN INFORME POUR MIEUX SE DEFENDRE.**